
梁汉文年底喜结良缘

香港娱乐圈又传喜事
两桩

：

梁汉文好事近
，

应采
儿两年后嫁给陈小春

。

据
悉

，

梁汉文和模特儿女友
林文慧将结束

10

年爱情

长跑
，

于
12

月
18

日在港
岛香格里拉酒店摆酒结
婚

。

不过
，

准新郎梁汉文对
婚礼事宜表现得相当低
调

，

一直未公开承认
。

日

前
，

他和老友苏永康等一
同观看黄伟文的舞台剧

，

被问及婚礼时
，

梁汉文非
常保密

，

只说了
“

多谢
，

多
谢

”

后
，

便匆匆入场
。

另外
，

应采儿日前接
受访问时

，

也大谈事业及
感情生活

。

她自曝
，

曾有人
以提供演出机会想出价包
养她

，

但她拒绝了
。

提到爱
情

，

应采儿表示此前没有
公开承认与旧爱孙耀威的
恋情

，

是怕外界不接受
，

如
今恋情虽已终结

，

但她直
夸孙耀威是个情商高的好
男人

。

她还表示
，

公开与陈
小春的恋情是因为大家都
不是偶像派

，“

陈小春很顾

家
，

我考虑两年后和他结
婚

。 ”

（钟 正）
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半年赚进

3.5

亿元

首登《胡润百富榜》

前日
，

在刚刚出炉的
一年一度的

《

胡润百富榜
》

上
，

国美老总黄光裕以财
富

430

亿元人民币
，

第三
次当上中国首富

。

而著名
篮球运动员

，

现效力于
NBA

休斯敦火箭队的姚
明

，

以
7

亿元资产排名并
列第

987

位
，

并成为唯一
上榜的现役运动员

。

这不
但是姚明

，

也是第一次有
现役运动员跻身这个榜
单

。

在今年
3

月份出炉的
《

福布斯中国名人榜
》

上
，

姚明以
3.5

亿元的身家排
名第一位

，

但当时的榜单
仅限于文化

、

体育
、

娱乐
界

。

有意思的是
，

在
2007

年的
《

福布斯中国名人榜
》

上
，

姚明的收入是
2.6

亿元

人民币
；

而在今年
3

月
，

此
榜公布的数字达到

3.5

亿
元

；

就在刚刚出炉的
《

胡润
百富榜

》

内
，

姚明的财富竟
翻了一番

，

高达
7

亿元人
民币

。

据悉
，

姚明的收入主
要来源于两个方面

：

NBA

的工资以及广告代言费
用

。

自
2002

年进入
NBA

以
来

，

姚明已经与火箭队签
署了两份合同

，

第一份是
4

年价值
1800

万美元的新
秀合同

，

另一份则是在
2005

年签订的一份
5

年
7600

万美元的大合同
。

根
据

《

体育画报
》

作出的统
计

，

姚明去年的总收入为
3176

万美元
（约

2

亿元人

民币）

，

除去上赛季火箭队
的

1376

万美元薪金
，

余下

部分基本都是姚明的广告
收入

，

这一数字高达
1800

万美元
，

甚至超过了湖人
队球星科比

。

以姚明现在的状态
，

他很有可能在明年拿到一
份总价上亿美元的顶薪合
同

。

更有资深媒体人士称
，

如果姚明能在
NBA

打到
40

岁
，

那么他光在工资一
项收入上就将突破

3

亿美
元大关

。

姚明的商业价值
不仅仅局限于个人收入

，

火箭队老板亚历山大这几
个赛季就是依靠姚明的强
大号召力得以不断扩大市
场

，

让自己从
NBA

联盟的
一个小老板上升到了大富
豪

，

财力更年年稳居联盟
老板中的前十位

。

(

信 时

)

世界大学生射击锦标赛

在北京开幕

新华社北京

１０

月

８

日电（记者 李江涛

吴俊宽）

第二届世界大学生射击锦标赛
８

日
上午在北京清华大学开幕

。

来自
２９

个国家和
地区的

１８０

余所大学的
４００

余名运动员及教
练员

、

技术官员参加本次锦标赛
，

参赛运动员
和参赛国家

、

地区数量均超过上届
。

正式比赛将于
９

日开始
，

１１

日晚将举行
闭幕式

。

比赛设有手枪
、

步枪
、

飞碟三个大项
，

男女共
１６

个比赛项目
。

所有比赛均在北京奥
林匹克射击馆进行

，

本次锦标赛也是该场馆
继奥运会后举行的又一国际性重大赛事

。

本次锦标赛由国际大学生体育联合会主
办

，

中国大学生体育协会和清华大学承办
，

国
家体育总局射击射箭运动管理中心协办

。

中国队共派出
３５

名运动员参赛
，

他们中
有参加了北京奥运会射击比赛的清华大学学
生赵颖慧

、

曹逸飞
，

还有同在清华就读的多哈
亚运会三枚金牌得主刘天佑

。

锦标赛组委会执行主席
、

清华大学副校
长陈旭表示

，

比赛不仅仅是世界各地大学生
之间射击技艺的较量

，

也是活力无限的大学
生加强联系和彼此学习的纽带

，

希望大学生
们以比赛为契机

，

增进交流
，

结下友谊
，

为世
界和平与合作播下种子

。

男子公路自行车

面临被逐出奥运会的危险

新华社柏林

１０

月

７

日电

国际奥委会
副主席

、

德国人巴赫
７

日强调
，

如果国际自
行车界无法解决屡屡出现的运动员服用违
禁药物问题

，

那么男子公路自行车项目有可
能被逐出奥运会

。

巴赫在接受记者采访时指出
，

在今年环
法自行车赛中出现的兴奋剂事件使男子公
路自行车项目的奥运会前景雪上加霜

，

如果
国际自行车界无法团结一心地去改变这种
尴尬的局面

，“

那么男子公路自行车项目很
可能要离开奥运会

”。

有关方面
７

日宣布
，

２００８

年环法自行车
赛两个个人计时赛段冠军

、

德国车手斯
·

舒
马赫的药检结果呈阳性

。

而在此之前
，

意大
利车手皮耶波利也被查出使用了违禁药物

。

巴赫认为
，

接连出现的运动员被查出使
用违禁药物的现象

，

使得人们对这项运动的
信任度正在急速下降

，“

很明显
，

一些运动员
根本没有想要改变自己的思维方式

，

他们有
机会去改变却没有改变

，

使得情况变得越来
越糟

”。

而国际奥委会希望奥运会变得越来
越干净

，

因此会对一些不干净的项目采取必
要的措施

。

针对巴赫的说法
，

国际自行车联盟主席
麦克奎德态度强硬地表示

，

这是一种让人无
法接受的说辞

，“

我不想去评说其他项目
，

但
是其他一些项目也存在同样的问题

。

他
（巴

赫）

在向自行车项目开火的同时
，

也应该同
样对待其他一些项目

”。

盖罗尔施泰因自行车队

6

日肯定，

2008

年环法自行车赛两个个人计时赛段

冠军、德国车手斯·舒马赫药检没有过关。

舒马赫是第二个药检未过关的骑手，

在他之前被查出的是意大利车手皮耶波

利。 他们被查出使用了一种名叫

CERA

（

EPO

的第三代产品）的新药。

这是

2008

年

7

月

9

日盖罗尔施泰因

车队的德国车手斯·舒马赫在

2008

年环法

自行车赛第五赛段比赛结束后穿上黄色领

骑衫。 新华社

/

法新

环法自行车赛

再曝兴奋剂丑闻

姚

明

承诺为女儿拒绝当“坏人”

照顾妻女暂缓开工

结婚
、

生女
，

在不到半
年时间里

，

佟大为完成了
从单身到为人夫

、

为人父
的转变

。

自
8

月
26

日喜得
千金以来一直保持低调的
佟大为前日现身某影片的
拍摄现场

，

并自曝现在快
成婚庆兼育儿专家了

。

佟大为如今一副有女
万事足的姿态

。

他说
，

第一
眼看到女儿的心情真是五
味俱全

。 “

在关悦坐月子的
这段时间

，

我学会了很多
育儿知识

，

月嫂公司的专
家给我传授了不少

‘

秘
籍

’。

我现在手机里存了好
几个儿科专家的电话

，

有
什么问题就第一时间咨
询

。 ”

为了陪伴女儿健康成

长
，

佟大为还制订了
“

三
不

”

原则
。

第一
，

在女儿未
满百日之前

，

不接演戏份
很重的角色

，

只偶尔客串
一下

；

第二
，

不演坏人
，“

为
了女儿

，

我会朝积极向上
的角色靠拢

，

不想女儿看
到我演坏人

”；

第三
，

为给
女儿留下好爸爸的印象

，

佟大为笑言不敢再演大胆
的亲热戏了

。 “

亲热戏不敢
拍了

，

我女儿长大后看到
了问我怎么办

？ ”

目睹妻子生产过程
，

佟大为更加珍爱她
。 “

我决
定

3

个月不拍戏
，

除了照
顾女儿

，

还希望陪关悦度
过最难熬的产后百日

。 ”

这半年
，

佟大为觉得
自己成熟了不少

，

从结婚

时的筹备婚礼
、

设计婚宴
、

现场彩排到照顾孩子
、

陪
伴月子

，

他说自己体会到
了一个男人的责任

。

佟大
为还笑言

，

现在他已具有
办婚礼

、

生孩子
、

坐月子的
整套经验

，

都可以开公司
接业务了

，“

聂远的婚礼还
是我推荐的婚庆公司呢

”。

谈及眼下越来越多的
“

青春偶像
”

打破定律
、

早
早结婚生子

，

佟大为说可
能是因为大家都想通了

。

“

其实藏着躲着恋爱也没
必要

，

就坦然面对生活吧
。

据说在我结婚后
，

有一女
粉丝就毅然在半个月内把
自己嫁了

！ ”

(

黄笑宇

)

佟

大

为

献爱心做慈善 避谈豪门婚姻

争当完美妈妈

提及王艳
，

很多人会
想起电视剧

《

还珠格格
》

中
冰雪聪明的

“

晴格格
”。

近
日

，

王艳走进慈善节目
《

闪
电星感动

》

的演播现场
，

讲
述她的幸福生活

。

此次参加
《

闪电星感
动

》，

王艳肩负着充当
“

爱
心妈妈

”

的重要职责
。

除了
去

“

宝贝之家
”

看望小朋友
外

，

她还将给小朋友们喂
饭

，

逗他们玩耍
。

日前在各地方台热播
的电视剧

《

所谓婚姻
》

是王
艳的复出之作

，

剧中她与
佟大为饰演一对恩爱夫
妻

。

在现实生活中
，

王艳结
婚已有十多个年头

。

但是

无论记者如何旁敲侧击
，

她始终对自己的婚姻状况
闭口不谈

。

王艳的儿子球球目前
正在担任

“

中国宝宝营养
教育行为

”

的形象大使
，

也
拍了不少宣传照片

，

但王
艳始终坚持

“

不鼓励儿子
进演艺圈

”。

她坦言
，

将对
儿子进行多方面的培养

，

关键还是看儿子的兴趣
。

王艳透露
，

对于自己
在荧屏上塑造的一系列形
象

，

儿子多少有点闹不清
状况

。

在热播的
《

所谓婚
姻

》

中
，

王艳饰演的角色收
养了一个孩子

。

看到电视
上小朋友叫王艳

“

妈妈
”，

球球不干了
，

大声哭闹
“

抗
议

”

道
：“

是球球的妈妈
，

不
是小朋友的妈妈

。 ”

王艳的新书
《

完美妈
妈

》

自上市以来便广受好
评

，

书中记录着她的育儿
经

。

对于这个书名
，

她解释
说

：“

这是为了鞭策自己成
为一名完美的妈妈

。 ”

她强
调

，

做妈妈必须先爱自己
，

“

只有爱了自己才能更爱
孩子

。 ”

此外
，

王艳还呼吁
广大母亲

，

多和自己的孩
子进行亲子交流活动

，

有
时间有精力的话

，

最好能
经常带孩子出游

，“

这样对
孩子的成长极有好处

。 ”

(

霍燕妮

)

王

艳


